

Energy Talk zum Zehnten

Das diesjährige energytalk Sommerfest stand unter einem ganz besonderen Motto, denn die erfolgreiche Veranstaltungsreihe im Sinne einer nachhaltigen Zukunft feiert heuer ihr zehnjähriges Jubiläum. Unter dem Titel „Zukunft braucht Vision“ begrüßten die Gastgeber über 250 Gäste beim Jubiläumsfest.

Networking ★★★★★ Atmosphäre ★★★★★ Inhalt ★★★★★



Preise für die FM-Reise

Anlässlich des Sommerfests der Facility Manager von FMA und IFMA wurden zum 17. mal die Ausbildungspreise verliehen. Ein Gutteil der Gewinner hat Reisegutscheine zu FM-Fachveranstaltungen erhalten. Die Nichtgewinner wurden mit kühlen Drinks und guten Häppchen getröstet.

Networking ★★★★★ Atmosphäre ★★★★★ Inhalt ★★★★★



Altehrwürdiges Chillen

Wienerberger feierte im Hof der Wiener Börse ein besonderes Jubiläum. Der Ziegelhersteller ist seit nunmehr 150 Jahren an der Börse notiert, was man mit Jazzklängen, gutem Wein und feinen Happen feierte.

Networking ★★★★★ Atmosphäre ★★★★★ Inhalt ★★★★★